
La selección celebra el triunfo por Annia 

29/03/11 | Ayer todo el país celebró la victoria de la selección atlantesa de 
fútbol. Annia fue el epicentro de la celebración. Una celebración muy especial 
que ha reunido a miles de personas en la capital. Te contamos cómo se 
celebró. 
 
10:00 - Salida del autocar descapotable de la selección (Estadio Olímpico de Annia) 
10:30 - Llegada al Ayuntamiento de Annia10:45 - El equipo dirigirá unas palabras al 
público asistente 
11:00 - La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, les agradecerá el título concedido 
11:15 - La alcaldesa de Annia, Esther Jaén, le entregará al seleccionador nacional, 
Guy Hellers, la llave de la ciudad 
11:30 - Salida del autocar hacia la Catedral de Annia 
11:45 - Llegada a la Catedral de Annia y ofrenda al patrón de la ciudad, el Cristo de 
Atlántida y misa 
12:30 - Salida del autocar hacia el Hotel Ritz de Annia 
13:00 - Aperitivo y almuerzo en el Hotel Ritz de Annia con las autoridades de la 
ciudad y el Gobierno 
16:00 - Salida del autocar hacia la Plaza de los Atlantes 
16:45 - Celebración del título en la Plaza de los Atlantes 
18:00 - Concierto en la Plaza de los Atlantes (Actuarán: Malika Ayane, Rosenstolz y A-
Teens) 
19:10 - Salida del autocar hacia el Estadio Olímpico de Annia 
19:45 - Llegada al Estadio Olímpico de Annia y celebración del título 
20:00 - Agradecimiento de la selección 
20:45 - Concierto en el Estadio Olímpico de Annia (Actuará: Nathalie Giannitrapani y 
Gió di Tonno & Lola Ponce) 
21:00 - Espectáculo pirotécnico desde el Paseo Marítimo 

Aficcionados celebran el triunfo 
-  

Visita a Benleir: Isabel Preysler logra acuerdos 

27/03/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha conseguido grandes 
acuerdos con Benleir. Las expansiones empresariales de la cadena hotelera 
atlantesa Paradisus o los restaurantes Delizia han sido algunos de los temas 
que se trataron pero también en materia ecológica, de emergencias, defensa 
y expansión de empresas benleittas en el G.D. de Atlántida. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, visitó Benleir este fin de semana. El 
motivo de la visita era afianzar aún más las relaciones entre ambos países y expandir 
distintas empresas. La primera reunión tuvo lugar ayer sábado. Se debatió sobre la 
expansión de la cadena hotelera Paradisus en Benleir, la expansión de la franquicia 
de restaurantes Delizia, elaboración de estrategias comunes en materia ecológica y 
la creación de un sistema de emergencia y de apoyo entre ambos países en caso de 
catástrofe. 
 
Acuerdos alcanzados ayer: 
 
- Proyecto para la construcción en Benleir de 4 hoteles de 5 estrellas superior 
de la cadena hotelera atlantesa Paradisus. 
Se construirán 2 hoteles en la capital de Benleir (Lhatire) en primera línea de costa; en 
Aplestone se creará un hotel de temática rural y otro en Seakt, ciudad a la cual se le 
está dotando de los mejores hoteles y es el lugar favorito de descanso de la tercera 
edad. 
 
- Expansión de la franquicia de restauración "Delizia", líder en el G.D. de 
Atlántida. Se acordarán el número de restaurantes que se abrirán en Benleir. 
Se podrán abrir 90 restaurantes a lo largo de Benleir, 10 de ellos en Lhatire, el resto 
distribuidos a petición de la empresa. En el caso de que esos 90 funcionen bien se 
podrían expandir más y llegar hasta los 150. 
 
- Elaboración de estrategias comunes en materia de ecología y energías 
renovables. 
Benleir hace tiempo que se trabaja con energia renovable, pese a ello aun quedan 2 
centrales nucleares. Estas serán próximamente sustituidas por plantas de energia 
renovable. Benleir y su gobierno desean crear una empresa de energía renovable 

Isabel Preysler -  
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común con los dos países y así reducir el coste de mantenimiento de las plantas 
dividiendo entre dos el coste de éstas. Además, el gobierno de Benleir importará los 
autobuses eléctricos fabricados en el G.D. Atlántida, a cambio proporcionará los 
nuevos metros y trenes fabricados en Lhatire. 
 
- Creación de un sistema de emergencia y de apoyo común entre ambos 
países en caso de catástrofe. El Centro de Información y Coordinación de 
Emergencias, ubicado en Annia colaborará con Benleir en caso de catástrofe y 
Benleir colaborará con el G.D. de Atlántida. 
Benleir, mediante su centro sismico de Aplestone, estará en contacto con Atlántida. En 
caso de catastrofe se pondrá en marcha el plan de rescate de victimas y 
desaparecidos. En futuras reuniones se acordará un plan de reconstrucción de zonas 
destruidas, en el cual se acordarán ayudas económicas y sociales en caso de 
accidentes. 
 
Acuerdos alcanzados hoy: 
 
- Creación de un marco común en materia de seguridad. Ambos ejércitos se 
mantendrán informados sobre los posibles conflictos internacionales y 
tendrán la capacidad de mediar y solucionar dicho conflicto. 
Benleir desea la paz en todo el mundo, por ello otorgará una base militar al ejército de 
Atlántida y se le dará permiso para sobrevolar Benleir en misiones de paz. Tanto el 
G.D. de Atlántida como Benleir trabajarán juntos ante cualquier conflito bélico, aún así 
creemos que haría falta una organización a nivel mundial que los solucione de forma 
más global. 
 
- Convenio de colaboración para la expansión de empresas benleittas en el 
G.D. de Atlántida. Prorrogable durante 1 año. 
La empresa telefonica Bentel (Telefonía) y la empresa Papertex (fábrica de celulosa) 
se comprometen a expandir sus negocios a Atlántida, Bentel colaborando con la 
empresa local de telefonía y Papertex empleando a más de 4.000 personas. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha mostrado más que satisfecha tras 
las reuniones. "Me siento muy contenta por lo conseguido y como siempre digo, menos 
es más", aseguró. "Regreso a Annia muy satisfecha", añadió. 
 
ISABEL PREYSLER EXPLICA POR QUÉ NO ASISTIÓ A LA FINAL DEL MUNDIAL 
 
Este fin de semana ha coincidido la visita de Isabel Preysler a Benleir con la final 
del Mundial entre el Reino de Norhelsing y el G.D. de Atlántida. Isabel Preysler 
que no ha podido acudir a dicha final, ha explicado que acudieron los Duques de 
Atlántida en representación de la Presidencia del Gobierno y de todo el país. "No 
veo por qué se levantó tanta polémica. No he podido acudir pero me encantaría haber 
asistido y disfrutado de la victoria de nuestra selección", afirmó. Isabel anunció que 
mañana el Gobierno realizará una gran fiesta para celebrar la victoria de la selección 
atlantesa. "Mañana realizaremos una gran fiesta para celebrar la victoria de nuestra 
selección en el Mundial", añadió. 

La selección atlantesa gana la IV World Cup 

27/03/11 | La selección del G.D. de Atlántida se convierte en la campeona del 
Mundial de fútbol. "No tengo palabras para expresar lo feliz que estoy", 
declaró el seleccionador nacional, Guy Hellers. 
 
La selección nacional se ha impuesto esta tarde en la final por 3 goles a 2 a 
Norhelsing. El partido ha sido el más emocionante de todo el Mundial. En 
representación del G.D. de Atlántida han acudido los Duques de Atlántida y el 
ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo. La presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler, no ha podido acudir ya que está de visita oficial en Benleir. Mañana 
el Gobierno realizará una gran fiesta para celebrar la victoria de la selección 
atlantesa. 

La selección atlantesa gana el 
Mundial -  

Isabel Preysler visitará Benleir 

23/03/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, viajará este fin de 
semana a Benleir. Los principales motivos de la visita oficial serán los de 
establecer alianzas y acuerdos entre ambos países. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, viajará este fin de semana para reunirse 

Visita oficial de Isabel Preysler a 
Benleir -  
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con el presidente de Benleir, Sebastien Tellier. Se tiene previsto que durante el fin 
de semana ambos países establezcan alianzas y acuerdos. 

EY25: Antena 2 TV optará por la selección interna 

20/03/11 | Antena 2 Televisión confirmará participación en EuroCountry 25 y 
descarta la realización del Festival EuroChanson. 
 
La dirección de festivales de Antena 2 Televisión ha comunicado esta mañana que 
confirmará participación en EuroCountry 25 pero se descarta la realización del 
Festival EuroChanson. La cadena elegirá internamente una vez más. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "NO POR ELEGIR MEDIANTE PRESELECCIÓN SE LOGRAN 
MEJORES RESULTADOS" 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha afirmado que 
"no por elegir mediante preselección se logran mejores resultados". Las dos 
propuestas que dejaron al G.D. de Atlántida en segunda posición fueron 
seleccionadas de forma interna. "Recordemos que los dos segundos puestos 
obtenidos en EuroCountry 13 y EuroCountry 24 fueron conseguidos por propuestas 
seleccionadas internamente por esta cadena", aseguró Esteban. 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN ABRIRÁ EN BREVE EL PLAZO PARA EL ENVÍO DE 
CANDIDATURAS 
 
"Para EuroCountry 25, buscaremos una propuesta que nos deje en muy buen lugar 
aunque sabemos que será difícil igualar o superar la segunda posición obtenida por 
Nathalie", explicó Cristina Esteban. "En unos días abriremos el plazo para el envío de 
candidaturas que como siempre tendrán que ajustarse a los criterios de selección", 
añadió. 

Antena 2 Televisión -  

EuroCountry 24 consigue un 78,1% de share 

20/03/11 | La emisión de EuroCountry 24 consigue un 78,1% de share con un 
total de 6.500.000 telespectadores. Es el EuroCountry más visto de todas las 
ediciones. Antena 2 Televisión consigue el mayor índice de audiencia de toda 
su historia. 
 
La emisión ayer tarde de EuroCountry 24 le ha supuesto a Antena 2 Televisión un 
78,1% de share con un total de 6.500.000 telespectadores. El minuto de oro fue 
para la actuación de Nathalie. En ese momento se logró un 80,4% de share con un 
total de 6.690.000 telespectadores. 
 
Antena 2 Televisión consiguió con EuroCountry 24 el mayor índice de audiencia 
de toda su historia con la emisión de un evento no deportivo. "La buena promoción 
de Nathalie a nivel nacional y el interés de Antena 2 Televisión por el certamen han 
hecho que seamos líderes audiencia una vez más", afirmó Cristina Esteban, directora 
de festivales de la cadena privada. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 23: 3.500.000, 42% de share 
- EuroCountry 22: 3.420.000, 41,1% de share 
- EuroCountry 21: 3.300.000, 39,6% de share 
- EuroCountry 20: 4.620.000, 55,5% de share 
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 

Antena 2 Televisión -  
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- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 

EY24: 2º puesto para el G.D. de Atlántida 

19/03/11 | La representante atlantesa en EuroCountry 24, Nathalie 
Giannitrapani, consigue un 2º puesto. Luar consigue ganar con Clare Maguire 
y "The last dance". 
 
Nathalie Giannitrapani ha conseguido un 2º puesto en EuroCountry 24 con un 
total de 140 puntos. La canción "In punta di piedi" ha convencido a la mayoría de 
los países participantes logrando ser la que obtuvo la mayor puntuación de nuestro 
país en toda la historia de EuroCountry. Luar consigue ganar con Clare Maguire y 
"The last dance". 
 
UN 2º PUESTO QUE SABE A VICTORIA 
 
La delegación atlantesa está muy satisfecha con el resultado y no es para menos. El 
G.D. de Atlántida logró un 2º puesto, algo que no sucedía desde hace 11 ediciones 
de EuroCountry. 
 
"Estamos muy satisfechos de que haya gustado tanto la canción", afirmó la directora 
de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban. "Han estado muy 
emocionantes las votaciones", comentó la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
"Estuvimos a 6 puntos de ganar pero estamos muy contentos con el resultado", 
explicó la presidenta del Consejo Musical, Shannon Elizabeth. 
 
NATHALIE SERÁ RECIBIDA MAÑANA EN ANNIA POR MILES DE PERSONAS 
 
La representante atlantesa en EuroCountry 24, Nathalie Giannitrapani, será 
recibida mañana en Annia por miles de personas. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler; la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta y la alcaldesa de la ciudad, Esther 
Jaén le entregarán el disco de platino por su último álbum titulado "In punta di 
piedi", canción que representó a nuestro país en EuroCountry 24. Además, está 
previsto que Nathalie de un concierto mañana en el Parque de los Atlantes, a partir 
de las 18:00 horas. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Quirzistán, Reino de Genovia 
12: Benleir, Gebiet of Nuürland, R.L.B. Arärësia, Hasselforogj 
10: Reino Champiñon 
08: Rehear 
07: Luar, Països Montenegros 
06: Klosarandia, Regaliza, Mepicoland 
05: U.D.S. de Kanwa 
04:  
03: Reino de Poyomonia, Reino de Shqïp 
02:  
01: R.C. Bürgnaum 
 
Puntos: 140 

Nathalie actuando en 
EuroCountry 24 -  

Resultados finales de 
EuroCountry 24 -  
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EY24: Grandes expectativas para Atlántida 

19/03/11| La representante atlantesa en EuroCountry 24, Nathalie 
Giannitrapani y la delegación atlantesa tienen grandes expectativas de 
conseguir un buen resultado. 
 
La representante del G.D. de Atlántida en EuroCountry 24, Nathalie 
Giannitrapani, ya ha realizado varios ensayos sobre el escenario de Quirzistán. 
Nathalie aseguró que "todos queremos conseguir un buen puesto". Además, afirmó 
que "la delegación atlantesa ha trabajado mucho para sacar adelante la candidatura". 
 
"Llevamos ensayando varios días y la puesta en escena será muy mágica", explicó 
Nathalie. "Esperamos que guste mucho", añadió. 
 
LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, ACOMPAÑA A LA DELEGACIÓN 
ATLANTESA 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegó anoche a causa de la huelga de 
Transportes Metropolitanos de Atlántida que colapsó el país. "No he podido venir 
antes ya que he tenido que solucionar el conflicto. Ayer por la mañana se consiguieron 
los acuerdos necesarios para poner fin a la huelga. Yo no iba a venir para aquí sin 
solucionar eso antes", explicó Preysler. "Ahora vamos a disfrutar todos de 
EuroCountry 24", añadió. 
 
La delegación del G.D. de Atlántida está formada por: La presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler; la ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la 
ministra de Cultura, Ainhoa Arteta; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, 
Cristina Esteban; la presidenta del Consejo Musical, Shannon Elizabeth y la 
cantante Natasha St. Pier, representante atlantesa en EuroCountry 6 y XXL. 

Nathalie en uno de los ensayos -  

Finaliza la huelga de TMA 

18/03/11 | Finaliza la huelga de Transportes Metropolitanos de Atlántida. 
Entre los acuerdos alcanzados está el de establecer más flexibilidad de los 
turnos entre los conductores. 
 
A las 10:00 de la mañana se ha dado por concluída la huelga que mantenían los 
trabajadores de TMA desde el pasado miércoles. 
 
LA REUNIÓN TERMINA CON ACUERDOS ENTRE AMBAS PARTES 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro de Fomento y Obras 
Públicas, Adolfo Suárez Illana se reuniron esta tarde con el director de Transportes 
Metropolitanos de Atlántida, Frank Mölls y con el sindicato mayoritario de la 
empresa metropolitana de transportes para llegar a un acuerdo y poner fin a la 
huelga. Tras 2 horas de reunión se ha logrado aprobar un nuevo convenio que 
flexibilizará los turnos entre los conductores. 

TMA -  

Huelga de TMA: Destrozos en 19 autobuses 

17/03/11 | Las primera jornada de huelga del transporte metropolitano 
atlantés se salda con 7 autobuses incendiados y 12 con destrozos en lunas. 
 
Los piquetes han destrozado 19 autobuses que prestaban los servicios mínimos 
acordados. Un total de 7 autobuses fueron incendiados y 12 con destrozos en 
lunas. La policía nacional ha detenido a 15 personas por estos ataques y tendrán 
que prestar declaración mañana. Por lo visto, son miembros de la Confederación 
General de Trabajadores de Atlántida.  
 
Los destrozos ocurrieron en Annia cuando los autobuses salían de las cocheras. 
 
LA REUNIÓN TERMINA SIN ACUERDO 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro de Fomento y Obras 
Públicas, Adolfo Suárez Illana se reuniron esta tarde con el director de Transportes 
Metropolitanos de Atlántida, Frank Mölls y con el sindicato mayoritario de la 
empresa metropolitana de transportes para llegar a un acuerdo y poner fin a la 
huelga. Tras 3 horas de reunión no se logró ningún acuerdo. La huelga continuará 
mañana. 

Autobús dañado en las cocheras 
-  
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Los trabajadores de TMA en huelga indefinida 

16/03/11 | Los trabajadores de Transportes Metropolitanos de Atlántida 
iniciarán mañana una huelga indefinida para protestar en contra del actual 
convenio colectivo. 
 
Los trabajadores de Transportes Metropolitanos de Atlántida iniciarán mañana 
una huelga en contra del actual convenio colectivo. Aseguran que están hartos de 
trabajar sin descansos. "A veces ni puedo tomarme un café porque si lo hago termino 
haciendo horas extras que no me las pagan", explicó un conductor. 
 
La huelga del transporte metropolitano atlantés dejará a miles de personas sin 
poder utilizar el transporte urbano e interurbano. Habrá servicios mínimos para 
garantizar al menos un 40% del servicio. 
 
LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER Y EL MINISTRO DE FOMENTO Y 
OBRAS PÚBLICAS, ADOLFO SUÁREZ ILLANA MEDIARÁN EN EL CONFLICTO 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro de Fomento y Obras 
Públicas, Adolfo Suárez Illana se reunirán mañana con el director de Transportes 
Metropolitanos de Atlántida, Frank Mölls y con el sindicato mayoritario de la 
empresa metropolitana de transportes para llegar a un acuerdo y poner fin a la 
huelga. 
 
El portavoz de la Confederación General de Trabajadores de Atlántida, Mathew 
Lawrence, ha afirmado que "Isabel Preysler lleva 2 años sin reunirse con nosotros 
pero estamos abiertos al diálogo para solucionar esto lo antes posible". Además, 
explicó que el actual convenio colectivo está obsoleto. "El actual convenio colectivo 
no incluye los turnos de trabajo entre conductores", añadió. 

Uno de los autobuses de 
hidrógeno de TMA -  

EY24: El Gobierno instalará pantallas gigantes 

15/03/11 | El Gobierno de Atlántida instalará pantallas gigantes en las 
principales capitales del país para seguir EuroCountry 24. En Annia, varios 
operarios comenzaban a instalar esta mañana la pantalla gigante en el 
Parque de los Atlantes. 
 
El Gobierno de Atlántida instalará pantallas gigantes en las principales capitales 
del país para seguir EuroCountry 24 en directo. "Queremos que los atlanteses 
disfruten de EuroCountry 24 en la calle aprovechando las buenas temperaturas que ya 
comenzamos a tener", afirmó la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta. "Es un certamen 
internacional muy importante y cuenta con todo el apoyo del Gobierno", añadió. 
 
En Annia, varios operarios comenzaban a instalar esta mañana la pantalla gigante 
en el Parque de los Atlantes. Este lugar fue celebración anteriormente del 2º 
puesto logrado por Giò di Tonno & Lola Ponce en EuroCountry 13. En aquella 
ocasión, se había instalado una pantalla gigante para seguir el certamen en directo. 

Instalación de la pantalla 
gigante en Annia -  

El beach soccer llega al G.D. de Atlántida 

08/03/11 | El Ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo, ha 
presentado esta mañana la liga de Beach Soccer que se jugará en el G.D. de 
Atlántida cuando termine la liga de fútbol. 
 
El ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo, ha presentado esta 
mañana la liga de beach soccer que se comenzará a disputar cuando termine la liga 
de fútbol. El beach soccer tiene una larga tradición en nuestro país pero hasta ahora 
no era una competición oficial. Un total de 12 equipos participarán en la primera liga 
de beach soccer. 

Beach soccer -  

EY25: Posible regreso del Festival EuroChanson 

06/03/11 | La dirección de festivales de Antena 2 Televisión ha anunciado que 
de cara a EuroCountry 25 es muy posible que se realice preselección para 
seleccionar al candidato atlantés. 
 
Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión, ha anunciado que de 
cara a EuroCountry 25 es muy posible que se realice una preselección. "Aún no lo 
tenemos muy claro pero es muy posible que se elija mediante el Festival 
EuroChanson", afirmó Esteban. 
 
V FESTIVAL EUROCHANSON 

Antena 2 Televisión -  

Page 6 of 9Marzo de 2011

30/10/2011http://localhost:7566/hemeroteca/2011/marzode2011/marzode2011.html



 
El Festival EuroChanson sería nuevamente la preselección nacional para la 
elección del representante atlantés en EuroCountry 25. Aún se desconocen los 
detalles hasta que finalice la actual edición de EuroCountry. "El Festival EuroChanson 
ha funcionado muy bien y ha tenido una gran acogida por parte del público", explicó 
Cristina Esteban. 

Isabel Preysler visitó el Imperio de Betoppia 

06/03/11 | Finaliza la visita de la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, al 
Imperio de Betoppia. Ambos países han llegado a grandes acuerdos que 
beneficiarán a ambos países. 
 
Finaliza la visita de Isabel Preysler al Imperio de Betoppia. "Estoy muy satisfecha 
con los acuerdos que hemos alcanzado", explicó Preysler. "Tenemos bastantes 
posturas en común y tenemos unas relaciones excelentes", añadió. 
 
LA VISITA DE ISABEL PREYSLER 
 
La Emperatriz Natasha Bedingfield y la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, 
mantuvieron varias reuniones en Hamptyntown para mejorar las relaciones entre 
ambos países y lograr acuerdos de gran interés. 
 
Isabel Preysler estuvo en Hamptyntown desde ayer por la mañana. Nada más 
llegar fue recibida en el aeropuerto de la ciudad por la Emperatriz Natasha 
Bedingfield y seguidamente trasladadas en limusina al Palacio Imperial de 
Hamptyntown. El almuerzo se realizó en palacio y ante algunos de los consejeros 
betoppianos. Se han podido ver gestos de complicidad entre Isabel Preysler y 
Natasha Bedingfield mientras disfrutaban del almuerzo, un menú realizado por uno 
de los mejores chefs del Imperio de Betoppia. 
 
Por la tarde, ambas mandatarias estuvieron reunidas varias horas para decidir los 
acuerdos que se aprueban. En la primera rueda de prensa, Isabel Preysler y 
Natasha Bedingfield, anunciaron que se mantendrán las exportaciones e 
importaciones de productos de denominación de origen y que los estudiantes 
universitarios atlanteses que logren matrícula de honor podrán hacer prácticas en 
el Imperio de Betoppia. Además, habrá un convenio de colaboración para realizar 
intercambios entre las dos universidades más prestidiosas del G.D. de Atlántida e 
Imperio de Betoppia. 
 
Por la noche, se ofreció una cena de gala en palacio. 
 
El día de hoy fue más tranquilo. Por la mañana, la Emperatriz Natasha Bedingfield e 
Isabel Preysler recorrieron una de las calles de compras más caras de Hamptyntown 
e hicieron un recorrido en el bus turístico. Isabel Preysler volvió a levantar 
expectación y firmó varios autógrafos a algunos betoppianos que se cruzaron con ella 
en la calle. 
 
Por la tarde, se reunieron nuevamente en el Palacio Imperial de Hamptyntown 
para hablar de expansiones hoteleras. Tras varias horas, se acordó que el Imperio 
de Betoppia dispondrá de 4 hoteles de la cadena Paradisus de 5 estrellas de 
categoría superior. Además, en el G.D. de Atlántida se abrirán 4 
establecimientos hoteleros (2 de 4 y 2 de 5 estrellas) de una conocida cadena 
hotelera betoppiana. 
 
TEMAS PARA TRATAR EN EL FUTURO 
 
Sobre el acuerdo de la implantación del coche eléctrico en el Imperio de Betoppia, 
la Emperatriz Natasha Bedingfield afirmó que "el Imperio de Betoppia es el primer 
productor de petróleo del mundo con lo que vemos compleja la implantación del coche 
eléctrico". Bedingfield se ha mostrado muy dialogante con el tema y añadió que 
"tenemos que darle tiempo al tiempo y ver más adelante, cuando no dependamos 
tanto del petróleo, la posible implantación del vehículo eléctrico". 
 
La naviera "Nacional Atlántida" tendrá que esperar un par de meses para que la 
dirección de "Nortoppia" estime oportuna la reunión. Isabel Preysler le manifestó a 
la Emperatriz Natasha Bedingfield su preocupación sobre tema. "Debemos tratarlo 
en una reunión diferente. Además, es un tema importante que nos gustaria tratarlo 

Visita oficial de Isabel Preysler a 
Betoppia -  
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con la dirección de 'Nortoppia'", afirmó Bedingfield. 
 
EL G.D. DE ATLÁNTIDA Y EL IMPERIO DE BETOPPIA SALEN REFORZADOS CON LA 
VISITA DE ISABEL PREYSLER 
 
El G.D. de Atlántida y el Imperio de Betoppia salen reforzados con la visita de 
Isabel Preysler. "Estoy muy satisfecha con esta renión y le agradezco a la Emperatriz 
Natasha Bedingfield su hospitalidad", aseguró Isabel. "Los acuerdos aprobados 
demuestran que ambos países tenemos grandes iniciativas", añadió. 

La selección atlantesa vence contra Poyomonia 

05/03/11 | La selección atlantesa ha derrotado a Poyomonia por 2 goles a 3. El 
seleccionador nacional, Guy Hellers, ha afirmado que "se ha jugado un gran 
partido y logramos vencer a una selección muy defensiva". 
 
La selección atlantesa ha derrotado a Poyomonia en su primer partido del Mundial 
por 2 goles a 3. El equipo de Hellers salió al campo entre los aplausos de miles de 
aficcionados que se desplazaron a Beloña para seguir el encuentro. El nuevo Estadio 
de la Ñ colgaba el cartel de aforo completo y no es para menos, el Reino de 
Poyomonia ha hecho un gran esfuerzo por albergar el Mundial y está teniendo muy 
buenas críticas. 
 
La selección atlantesa logró en la primera parte marcar el primer gol en el minuto 15. 
Su autor, Daniel Da Mota Alves, se lo dedicó a los aficcionados. En el minuto 30, 
Poyomonia empató el partido antes del descanso.  
 
En la segunda parte, Poyomonia marca en el minuto 60. Daniel Da Mota Alves 
logra empatar el encuentro en el minuto 75 dando la sorpresa la selección nacional. 
El tercer gol del G.D. de Atlántida vendría de un córner y Alves marcó por toda la 
escuadra. Hat-trick para Daniel Da Mota Alves, sin duda el jugador del partido. 
 
GUY HELLERS: "SE HA JUGADO UN GRAN PARTIDO Y LOGRAMOS VENCER A UNA 
SELECCIÓN MUY DEFENSIVA" 
 
El seleccionador nacional, Guy Hellers, compareció en rueda de prensa muy 
orgulloso de su equipo. Destacó "la maravillosa organización del Reino de Poyomonia" 
y afirmó que "se ha jugado un gran partido y logramos vencer a una selección muy 
defensiva". Además, añadió que "intentaremos ganar a Mepicoland y haremos todo lo 
posible para conseguirlo". 

La selección atlantesa vence 
contra Poyomonia -  

Isabel Preysler y Tamara en "Vanitatis" 

04/03/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, y su hija, Tamara 
Falcó, presenciaron esta noche el desfile de moda y tendencias "Vanitatis" 
que organizaba por primera vez la revista. Se ha podido ver a madre e hija 
disfrutando del desfile y aplaudiendo en numerosas ocasiones a las 
creaciones que se presentaron. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, y su hija, Tamara Falcó, presenciaron 
esta noche el desfile de moda y tendencias "Vanitatis" que organizaba por primera 
vez la revista. Se ha podido ver a madre e hija disfrutando del desfile y aplaudiendo en 
numerosas ocasiones a las creaciones que se presentaron. 
 
COLECCIÓN PRIMAVERA-VERANO 2011 
 
En el desfile de moda se ha podido ver la colección de primavera-verano 2011. 
Cuatro diseñadores atlanteses mostraron al público sus creaciones para la próxima 
temporada. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, afirmó que "ha sido un 
desfile estupendo". Además, aseguró que "el G.D. de Atlántida es un exponente de 
moda a nivel mundial". 

Isabel Preysler y Tamara Falcó 
en el desfile -  
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Isabel Preysler disfrutando del 
desfile de moda -  

La CRTVA2 estrenó nueva imagen corporativa 

02/03/11 | La CRTVA2 estrena hoy su nueva imagen corporativa y la renovada 
página web.  
 
La nueva imagen corporativa mantiene las señas de identidad de la empresa pero 
con líneas más redondeadas. La página web se ha renovado por completo siendo más 
accesible y actual. 
 
PUESTA EN MARCHA DE ANTENA 2 PODCAST 
 
La CRTVA2 ha estrenado también el podcast para que los oyentes de Antena 2 
Radio e Innova 2 Radio descarguen los programas de ambas emisoras en MP3. 

CRTVA2 -  
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